

青年部

10月全体会議

- ・日 時：令和4年10月24日（月）
午後2時30分
- ・場 所：名古屋市中スポーツセンター
(名古屋市中区)
- ・参加者：40名（青年部35名 女性部5名）

青年部（天野晃明会長）は10月全体会議で、会員活性化委員会（委員長 渥美和男氏、副委員長 富田泰祐氏）による『ドッヂビー大会』を開催しました。

開会の挨拶で渥美委員長は、「本日の全体会議の事業趣旨は、『スポーツを通じて会員同士の交流を図ろう』です。令和4年度の青年部における活動方針は“交流”であり、その中で当委員会は個人間での交流を重視し、対企業の枠を超えた個人間の距離を縮める事を目的として活動を行っています。そこでスポーツをするには最適なこの季節を生かし、是非とも多くの会員の皆様と一緒に体を動かす事で交流を図っていただきたいと考えております。今回皆様に行っていただく競技はドッヂビーです。聞きな

じみのない競技かとは思いますが、簡単に申し上げると、柔らかい素材のフリスビーを使って行うドッジボールです。幼い頃に一度はやった事があるであろうドッジボールを、大人でも怪我無く楽しめる形へと変えさせていただきました。真剣に、かつ楽しく競技を行って頂く事により、より一層会員同士の交流が深まれば幸いに思います。」と述べました。

また、本事業では女性部からの5名の参加者があり、競技は男女混成チームの白熱した試合が行われました。

試合後の懇親会ではBチームに賞品が授与され、歓声が上がりました。初めてドッヂビーを体験する会員もいましたが、日頃の疲れが吹き飛ぶような楽しい時間を過ごすことができ、部内の親睦がさらに深まった事業となりました。

- | | |
|---------|---------|
| 1位 Bチーム | 2位 Dチーム |
| 3位 Aチーム | 4位 Cチーム |



渥美委員長
開会の挨拶をする



優勝したBチームに
賞品が授与されました。

